

LEBENSBERICHTSABEND

Sonntag, 17. Juli um 17.30 Uhr

Hotel-Restaurant Glemseck, Großer Saal

Josef Müller, „der ziemlich beste Schurke“



Mit 17 Jahren hatte Josef Müller einen schweren Unfall. Seitdem sitzt er querschnittsgelähmt im Rollstuhl. Dennoch ließ er sich nicht entmutigen. Er wurde Steuerberater und Teilhaber einer erfolgreichen Kanzlei. Doch dann rutschte er ab, ließ sich mit der US-Drogenmafia ein und veruntreute Geld seiner Mandanten. „Wenn ich mich auf eines verlassen konnte, dann auf die Gier der Menschen“, sagt er rückblickend zu dieser Zeit. Eines Tages stellte sich Josef Müller den Behörden. Im Gefängnis kam zum Glauben. Seitdem ist er ein anderer Mensch. Wie es zur Wende in seinem Leben kam, erzählt er an diesem Abend.

Im Anschluss: Gemeinsames Essen & Gemeinschaft

Herzliche Einladung!